
作成日　

期　日 令和1年11月19日
場　所

福祉事務所
包括支援センター

理事長挨拶
　　　　　　　・いつもご参加いただきありがとうございます。

理事長： （資料に沿って説明）
利用は登録人数より少なめです。小規模多機能ホーム利用はあと5名くらいおられればと思い
ます。

出席者： 先回ご質問がありましたが、地域包括支援センターへの相談件数は、年間約111件（認知症関

増加しています。
１人暮らし（独居）老人世帯が多いです。
また、地域での担当者会議などがありましたら、お声掛けいたしますので参加いただきたいと思
います。

出席者： インフルエンザが思いのほか早めに流行しました。準備は早めにしていただいていると思いま
　　　　　　　思います。市の方も市内の流行に引き続き気を付けていきたいと思います。す。市内の流行に引き続き気を付けていきたいと思います。

次回の予定は1月23日　合同になります。

連約70件）、須沢地区17件、田海地区12件他です。特に駅南北（中央、東町、西町）が相談が
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①施設の状況について
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